



- Video Terkait: Peralatan otomatis untuk... Pharmaceutical Tablet Press 78.477K tampilan; Garis pembotolan otomatis untuk... Kemasan Farmasi 4.570K tampilan; Peralatan otomatis untuk... Kemasan Farmasi 10.524K tampilan; Peralatan untuk pembotolan... Pharmaceutical Tablet Press 1,177 ribu tampilan; Mesin pembersih debu permukaan... Pharmaceutical Tablet Press 700 tampilan; Mesin otomatis desktop, untuk...

Peralatan pengepres bubuk otomatis untuk produksi tablet dalam produksi farmasi

79.500K tampilan · 01.12.2020

47.105K 410 Screenshot

Pharmaceutical Tablet Press

597 Video

Peralatan pengepres bubuk otomatis untuk produksi tablet dalam produksi farmasi Pharma-Manager.com Video online peralatan produksi dan laboratorium dari produsen dan pemasok terkemuka industri farmasi.

KATA KUNCI KAMI: Peralatan, katalog, farmasi, teknologi, manufaktur, laboratorium, GMP, berita, farmasi, produk, industri, pabrik, desain, kamar bersih, kapsul gelatin, vial, ampul, tabung, tutup, capping, labeler, labeller, mesin, tablet, tekan, tabletpress, farmasi, isi, dispenser, farmasi, pengepakan, melepuh, penanda, pelabelan, pencetak, aplikasi, panduan, pengisian kapsul, pengisi kapsul, penjualan, membeli, foto, karakteristik, menjual, penyolderan, sealer, bubuk, butiran, cair, padat, lunak, kering.

Pengunjung kami akan dapat melihat semua proses bagaimana hal itu dilakukan. Kami juga membantu Anda memilih berbagai jenis peralatan farmasi - mesin tablet laboratorium, mesin cetak tablet rotari, mesin press hidrolik, granulator, mixer, pengeringan, konveyor serbuk vakum, mesin blistering, mesin pengemas, mesin pengisi kapsul dan banyak jenis peralatan lainnya. Konsultan kami akan membantu dengan diskusi, pemilihan, pembayaran, dan pengiriman peralatan farmasi ke kota Anda. Selama lebih dari 17 tahun kami telah bekerja di industri ini untuk pelanggan kami.

CEO Perusahaan Tuan Roman Tsubulsky

Tulis: info@pharma-manager.com

Ponsel WhatsApp + 375-29-393-23-82

Skype: RomanTsubulsky

Jenis tabung plastik kemasan farmasi. Digunakan untuk meracik krim dan salep. Setelah disegel, penyegelan adalah wadah yang andal untuk menyimpan dan menggunakan produk kosmetik dan obat-obatan.

Katalog peralatan Semua informasi teknis tentang peralatan farmasi disajikan dalam katalog elektronik di mana pembeli dapat menemukan foto, video kerja, biaya dan kondisi pengiriman. Katalog mensistematisasikan jalur otomatis dan mesin individu ke dalam kelompok menggunakan judul tematik.

Blister dengan tablet jenis kemasan yang memaksimalkan penyimpanan tablet dari bubuk dari efek lingkungan. Sarana utama yang memengaruhi tablet adalah kelembapan. Di sel-sel individu yang melepuh, tablet dilindungi secara maksimal.

Drageing istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi tablet. Pengeringan adalah proses pelapisan lapis demi lapis pada permukaan tablet dan drage. Kerang melakukan fungsi dekoratif dan pelindung, sementara berbagai pewarna dan bahan polimer makanan digunakan.

Kartonase istilah profesional - kependekan dari mesin karton, juga mengacu pada proses pengemasan lecet, tabung, supositoria, dan produk farmasi lainnya dalam kotak kardus.

Kualitas tablet istilah teknologi yang digunakan dalam produksi tablet farmasi. Tablet siap pakai selalu melalui beberapa tahapan pengujian pendahuluan, sebelum produksi massal dimulai. Berat, ketebalan, kekuatan, waktu pembubaran, adanya kerusakan dan kotoran dipantau.

Pita supositoria istilah teknologi yang digunakan dalam produksi farmasi supositoria rektal dan vagina. Mereka adalah sel berkontur dari gabungan pita PVC dan PE, di mana massa supositoria yang dipanaskan dituangkan.

Jenis peralatan penandaan farmasi. Digunakan untuk menerapkan dalam berbagai cara informasi tentang tanggal rilis dan tanggal kedaluwarsa pada kemasan barang farmasi. Proses teknologi penyegelan ampul penyegelan leher ampul kaca setelah pembotolan cairan obat dan kimia. Mesin pengisian dan penyegelan otomatis digunakan, serta mesin ampul desktop laboratorium. Perusahaan farmasi dari Kerajaan Swedia.

KATALOG PERALATAN FARMASI KAMI: Peralatan untuk persiapan dan transportasi massa tablet; Perlengkapan awal yang membosankan dan memberi makan produk; Saringan Centrifuge; Saringan getar untuk mengayak bubuk dan butiran; Pabrik Farmasi Cone; Pabrik palu farmasi; Mixer pelet untuk produksi industri; Pengering Pelet Tempat Tidur Fluida; Tempat sampah untuk menyimpan tablet, bubuk, dan pelet; Mixer bin untuk bubuk dan butiran; Peralatan farmasi laboratorium; Peralatan industri untuk produksi obat; Mengangkat kolom untuk kontainer; Pencucian botol dan botol; Botol semi-otomatis dan mesin cuci botol; Pencucian Botol Otomatis; Tablet menekan untuk menekan tablet; Press tablet putar laboratorium; Tekan tablet putar kompak; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Tekan tablet putar yang bisa dicuci; Pelapis untuk aplikasi cangkang pada tablet; Peralatan cuci dan sterilisasi wadah; Mesin cuci botol semi-otomatis untuk pencucian jarum suntik; Mesin cuci dan pengering otomatis untuk ampul, vial, dan kartrid; Terowongan pirogenik untuk sterilisasi ampul, vial, kartrid; Garis pengisian dan pengeluaran bubuk; Mesin pembotolan dan penyalur bubuk larutan cair; Mesin pembotolan untuk produk dengan viskositas rendah; Mesin pembotolan dan botol double capping; Mesin Matahari Terbenam untuk Botol dengan Bentuk Berbeda; Mesin pembotolan dan capping untuk produk oftalmik; Mesin pengisian dan penutup botol kaca; Mesin Penutup Botol Plastik; Mesin pembotolan dalam ampul kaca dan botol penisilin; Mengisi mesin dengan jarum suntik dan kartrid plastik; Mesin pembotolan dalam botol, jarum suntik dan kartrid; Jarum suntik dan mesin pengisi kartrid; Mengisi kantong dan botol plastik; Mesin Pengemas Infus; Mesin pembotolan untuk kantong infus siap pakai; Garis untuk membentuk wadah dari butiran, dengan pengisian dan pembatasan selanjutnya; Mengisi dan menutup mesin untuk botol PE dan PP; Dispersi ke dalam botol dan vial plastik; Peralatan inspeksi untuk pengujian obat; Mesin inspeksi untuk ampul kaca dan botol penisilin; Mesin inspeksi untuk jarum suntik dan kartrid; Mesin inspeksi untuk paket infus; Mesin inspeksi untuk gelas besar dan botol plastik; Mesin karton untuk kemasan lecet dan tabung; Mesin kartrid obat otomatis; Mesin karton vertikal; Mesin karton horizontal; Mesin lipat.

Menampilkan lebih banyak

#Fasilitas #Bisnis #katalog #komputasi #Harga yang terhormat #Diskon #Insinyur #pasar peralatan #Pengelola #Nyata Oman #memesan #Premium #Harga #Daftar Harga #ulasan profesional #Menyewa #Franc Swiss #Penjaga penjara #Sangat



Produk

- Mesin pengisi tabung 22 video; Tabung plastik 17 video; Pembuatan salep 16 video; Kemasan Krim 15 video; Tabung aluminium 42 video

- Peralatan otomatis untuk mencampur bubuk dalam mixer dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 01.12.2020; Peralatan pengepres bubuk otomatis untuk produksi tablet dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 01.12.2020

Lebih banyak tautan

- Peralatan untuk pengepakan dengan harga doypack; Packing tablet counter Jerman; Kapsulator otomatis; Kemasan 3 blister; Mesin flowpack kemasan genggam; Layanan pembotolan dalam tabung; Karton mesin untuk ampul; Flacon penutup seaming; Peralatan untuk produksi bubuk apel; Dragee mesin comfit; Lepuh untuk mengemas produk; Harga peralatan produk sublimasi; Stasiun pengisian mesin untuk tablet; Perangkat semi otomatis yang mengisi cairan busa; Supositoria sebagai bentuk produk obat

Anda mungkin juga menyukai ini

- Mesin karton peralatan otomatis untuk botol dengan pil dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 02.12.2020 · 77.500K tampilan; Peralatan untuk mengemas teh dalam piramida dan kantong penyering kertas Pharmaceutical Tablet Press · 03.09.2020 · 1.576K tampilan; Peralatan pengemasan tablet otomatis dalam aluminium foil dalam produksi farmasi Pharmaceutical Tablet Press · 04.12.2020 · 45.700K tampilan

Tinggalkan kami komentar

Form for leaving a comment with fields for Name, Email, and Comment, and a Post Comment button.

PHARMA VIDEO

Information section with columns for Informasi, Kategori, tautan langsung, and Video Terbaru.